

Clooney, entre glorias y derrotas

Una charla con el actor, que hace un paralelo entre su vida y la del personaje de su nueva película. P.46



Bocelli, estrella enBuenos Aires

Cantó en el Colón arias de las mayores óperas, y clásicos en el Hipódromo de San Isidro. P. 49



BUENOS AIRES, ARGENTINA AÑO LXXX Nº 28,730, PRECIO: \$ 3,200.00 EN CABA Y GBA -RECARGO ENVÍO AL INTERIOR \$ 600,00 - PRECIO DE LOS OPCIONALES, EN EL ÍNDICE DE LA PÁGINA 54. Miércoles 19 de noviembre de 2025

# Ordenan incautar ya veinte propiedades de Cristina Kirchner

Es por la condena por corrupción en la causa Vialidad, que cumple en su casa.

El Tribunal Oral Federal N° 2 decidió la ejecución patrimonial de la ex presidenta, Lázaro Báez, José López y los demás condenados en la causa, luego de que Casación allanara el camino para cubrir con los bienes embargados una cifra de

\$685.000 millones. Las propiedades a ejecutar pasarán a la órbita de la Corte Suprema. Se estima que la familia Kirchner perdería unas veinte propiedades, un inmueble a nombre de Cristina y 19 que fueron heredadas a sus hijos Máximo y Florencia. Al mismo tiempo, la Justicia analiza restringir las visitas que recibe la ex presidenta, luego de la difusión de una imagen junto a nueve economistas en su departamento de San José 1111, en el barrio de Constitución. P.5

**De Vido quedará en prisión.** La Cámara rechazó el pedido de domiciliaria.



#### Coimas en Discapacidad: negativa a declarar y chats comprometedores

citado a declarar ayer, acusado de ser el nexo entre Diego Spagnuolo, ex director de la Agencia de Discapacidad, y Daniel

El empresario Miguel Ángel Calvete fue Garbellini con las empresas supuestamente favorecidas en la red de coimas Calvete se negó a declarar y escuchó la imputación del fiscal que menciona

chats entre él y su hija, Ornella Calvete, funcionaria de Economía, que ayer re nunció a su cargo. En un allanamiento en su casa encontraron US\$ 700 mil. P.11

## Un nene de un año murió al caer por el hueco de un ascensor

Fue en Avellaneda al 2400, en el barrio porteño de Flores. El nene, de un año y medio, jugaba en el pasillo del noveno piso con su hermano de 8, cuando, según una versión, habría quedado encerrado entre la puerta exterior y la de la cabina. La madre habría visto la escena y cuando quiso reaccionar, llamaron el ascensor y ella no pudo abrir la puerta. El aparato estaba con el mantenimiento vigente pero, según una fuente, tenía una falla que evaluarán si fue determinante en la tragedia. También, agregó, no sería la primera vez que había problemas con el ascensor en el noveno piso. P.34

# Fernández quedó a un paso del juicio oral por la causa Seguros

La Cámara Federal de Comodoro Py confirmó el procesamiento del ex presidente en la causa de corrupción por la contratación de seguros durante su gobierno, que reveló Clarín. Alberto Fernández quedó en condiciones de ir a juicio oral y público. También fueron ratificados los procesamientos de Héctor Fernández Sosa, broker de seguros y amigo de Fernández y su mujer, María Cantero, histórica secretaria del ex presidente. P.3

### Destituyen e inhabilitan a Makintach, la jueza del caso Maradona

Por unanimidad, el jury decidió la destitución de Julieta Makintach, al hallarla responsable de autorizar la filmación de un documental durante el proceso judicial por la muerte del futbolista. Proceso que debió anularse. La ahora ex jueza, que no estuvo en la audiencia, no podrá ejercer cargos judiciales, dejará de percibir su sueldo y no accederá a una jubilación del Poder Judicial. P.30

#### Aprueban la difusión de documentos del escándalo que salpica a Trump

El presidente de Estados Unidos intentó impedir por todos los medios que se difundiera la información vinculada con el delincuente sexual Jeffrey Epstein. Pero sus propios legisladores se unieron a los demócratas para votar una ley que ordena difundirlos. Ante eso, Trump decidió avalar la incómoda publicación de los documentos. P.24